



weiß
white

Produktmuster, Product sample

SORTE 730

Montage-Spiegelklebeband

Die **Sorte 730** besteht aus einem 1 mm dicken weißen PE-Schaum mit einem Raumgewicht von 67 kg/m³. Es ist beidseitig mit einem extrem stark klebenden Acrylatkleber beschichtet. Die Sorte 730 entspricht den Anforderungen eines Spiegelklebebandes und ist TÜV geprüft.

Die **Sorte 730** wird für die unterschiedlichsten Montage- und Befestigungsarbeiten eingesetzt. Es ist perfekt geeignet um schwerere Gegenstände wie z. B. Spiegel, Schilder, Platten, Displays, etc. dauerhaft zu verkleben.

Technische Daten

Träger	PE-Schaum
Gesamtdicke	1160 µ
Linerdicke	160 µ
Dehnung bis Bruch	200 %
Klebkraft auf Stahl	25 N/cm
Zugfestigkeit	11 N/cm
Klebstoff	Acrylat
Temperaturbeständigkeit	bis 100° C
Kerndurchmesser	76 mm
Farbe	weiß
Länge	25 m

Verpackungseinheiten

Bandbreite in mm	19
Rollen pro Karton	16

TYPE 730

Mounting-Mirror-Tape

Type 730 is made of a 1 mm thick white PE-foam which has a weight of 67 kg/m³. It is both sided coated with an acrylic glue with ultra strong adhesion. Type 730 fits the requirement of a mirror tape and is TÜV tested.

Type 730 is used for different mounting- and fixing applications. It is perfect for permanent fixing of heavier goods like mirrors, signs, plates, displays, etc.

Technical Data

Backing	PE-foam
Total thickness	1160 µ
Liner thickness	160 µ
Elongation at break	200 %
Adhesion on steel	25 N/cm
Tensile strength	11 N/cm
Adhesive	Acrylic
Temperature resistance	up to 100° C
Core diameter	76 mm
Colour	white
Length	25 m

Packaging

Roll width mm	19
Rolls per carton	16

Farbdarstellung nicht verbindlich! Original Farbmuster bitte bei Bedarf anfordern.
Colour display not mandatory! Original colour samples please require on demand!